

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Enquête publique "Projet d'achèvement de la Voie de la Soule"

De : "jerome.serbielle" <[REDACTED]>

Date : 21/09/2023 21:52

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je tiens à vous faire part de mon opposition au "Projet d'achèvement de la Voie de la Soule" soumis à enquête publique.

Habitant depuis mon enfance sur la Commune d'Espes-Undurein, je suis donc très attaché à mon village et aux différents projets qui permettraient de le mettre en valeur. Le projet présenté ne va vraiment pas dans cette direction, bien au contraire. Comment peut-on imaginer un tel projet en 2023 ?

Tout d'abord, condamner une voie verte actuelle qui profite à de nombreux marcheurs et cyclistes au profit d'une voie bitumée va totalement à l'encontre de la mouvance actuelle. Nous essayons de créer et de multiplier ce type de voie ailleurs alors que le CD 64 va en détruire une existante à Espes. Préservons cette voie verte.

Une portion de l'actuelle départementale deviendra voie communale. La Commune aura-t-elle le budget nécessaire à l'entretien ?

D'un point de vue sécurité, par le tracé favorisant les excès de vitesse, la création de 7 carrefours multipliant les accidents, il est évident que ce projet ne l'améliore pas. Le CD 64 sait sécuriser les routes. Utilisons des ralentisseurs, des feux moins coûteux et tout aussi efficaces pour faire ralentir. Aménageons les entrées/sorties difficiles des riverains sur la RD11.

Enfin, comment peut-on dessiner un projet qui scinde des parcelles agricoles de grande valeur. Ces parcelles, destinées à être préservées par l'établissement récent d'un PLU sur la Commune, vont devenir difficilement exploitables. Dans un futur où nous deviendrons de plus en plus dépendant, il est essentiel de garder ces parcelles agricoles.

Enfin, le budget astronomique dédié à ce projet n'améliore en rien la sécurité, le gain de temps et l'accessibilité à la Soule. Sécurisons la voie actuelle et essayons de mutualiser les idées entre le CD 64 et l'association "Les Voix du Saison". Tout le monde désire finalement la même chose : plus de sécurité.

Cordialement.

Jérôme Serbielle

Envoyé depuis l'application Mail Orange